

A LA RENCONTRE DE NOS ADHERENTS : Nos couples pédagogiques !

Qui ? Où ?

Michèle Gosse-Broche et Richard Gosse

Promotion 69/74



Un couple de normaliens.



Peuplingues près de Calais.

Elle arrageoise, **lui** fréventin, font partie de la promotion 1969.

Ils se rencontrent en novembre 1970, lors d'une de ces fameuses « sauteries » à l'école normale des garçons.

Ces sauteries étaient organisées afin de former des couples d'enseignants !! Eh bien pour eux, cela a fonctionné puisqu'ils se marient en août 1974.

Ils commencent tous deux leur carrière à Liévin à l'école Thiers-Maintenon, **lui** en primaire, **elle** en maternelle.

À l'issue de cette année, ils participent à l'amphi d'attribution des postes. Alors qu'ils habitaient Arras, et devant la pénurie de poste, ils décident de s'exiler à Calais, un choix qu'ils n'ont jamais eu à regretter.

Elle fera toute sa carrière en maternelle : après avoir fréquenté trois premières écoles calaisiennes, elle arrive à l'école maternelle Castre où elle restera 32 ans jusqu'à sa retraite en 2010.

Quant à **lui**, il est nommé sur un poste au collège Jean Macé à Calais où il fera toute sa carrière avant de prendre sa retraite le 31 décembre 2013.

À côté de son métier d'enseignant, il consacrera 27 années à la vie de la commune de Peuplingues où ils se sont installés en 1981 afin d'y construire leur vie de famille. Il y sera maire pendant 19 ans, président de communauté de communes 12 ans ainsi que président du pays du Calaisis pendant 4 ans.

Il abandonnera tous ses mandats le 31 décembre 2016 afin de profiter en famille des enfants, des loisirs et depuis trois ans de leur petite fille, espérant pouvoir encore en profiter longtemps.

Peut-être les avez-vous reconnus !

Michèle BROCHE-GOSSE et Richard GOSSE